
VERBALE SEDUTA COMITATO DI QUARTIERE 
DI  NOVAGLI, TRIVELLINI

1a data seduta: 25 marzo 2025

presenti: Boschetti Giovanni, Botturi Alba, Cresceri Maurizio, Garzetti Pierluigi, Zanetti Sonia

oggetto: elezione cariche presidente,vice presidente e segretario,   raccolta proposte e 
problematiche, varie eventuali

verbale: 
dopo aver analizzato i punti salienti del regolamento dei comitati di quartiere è stato condiviso lo 
spirito di attività di collaborazione. Si vuole creare con l’amministrazione comunale un dialogo 
aperto e corretto volto a stimolare la partecipazione dei i cittadini. In particolare si è sottolineato 
come il lavoro di raccolta delle problematiche e delle segnalazioni deve essere fatto in maniera 
propositiva, e non polemica secondo anche le indicazioni che l’amministrazione potrà esplicitare 
nell’incontro del 7 aprile p.v. E’stato sottolineato inoltre che anche l’amministrazione dovrebbe 
come da regolamento dare al comitato puntuale informazione di tutti gli interventi che possono o 
potrebbero coinvolgere e interessare la comunità di Novagli, Trivellini. 

Risultato elezione cariche:
presidente:             Garzetti Pierluigi
vice.presidente:      Zanetti Sonia
segretario:              Botturi Alba
consigliere:            Boschetti Giovanni
consigliere:            Cresceri Maurizio 

E’emerso che a Novagli non esistono sedi disponibili per favorire incontri pubblici all’infuori della 
palestra  delle scuole elementari compatibilmente con la sua occupazione per le attività 
didattico/sportive e un aula all’interno della scuola gestita dalla direzione didattica che ne controlla 
l’utilizzo. Rimane sempre disponibile il Centro Parrocchiale che permette a tutti di fare assemblee e 
incontri facendosi la parrocchia carico del lavoro di pulizia delle aule e delle spese di luce e 
riscaldamento.  

Tra i problemi generali oltre alla sfiducia nelle istituzioni e la conseguente mancanza di 
partecipazione si è individuata la necessità  di controllo/verifica della gestione area dedicata al palio
degli asini vicino alla piazza, che il comune ha recentemente acquisito e dato temporaneamente in 
gestione a un contadino per non lasciarla abbandonata.

In chiave propositiva si vorrebbe 
creare una mail per la raccolta delle segnalazione di problematiche e una pagina face-book 
all’interno della quale ognuno potrà liberamente proporre i suoi desideri e i progetti per una Novagli
migliore.  Tutto questo con attento e scrupoloso controllo delle comunicazioni al fine di evitare ogni
conflittualità o trasgressione del regolamento che verrà opportunatamente e sempre richiamato.  
Messi in campo questi strumenti organizzare con tutta la comunità un incontro aperto a tutti verso la
prima decade di maggio in vista del successivo incontro con il Sindaco previsto entro 6 mesi. 
Infine dopo l’incontro con l’Amministrazione del 7 aprile si propone di affliggere in tutte le 
bacheche della frazione un comunicato con la presentazione del comitato e dei suoi canali aperti per
la raccolta delle informazioni.

                                                          Firmato il Segretario………………………………………….


